Kinder- und Jugendlager 2017

In den Fasnetsferien fand das Kinder- und das Jugendlager auf dem Schönhof am Golm statt. Die Stimmung war trotz durchwachsenem Wetter mit Schneegestöber, Nebel und Sturm super und sowohl beim Ski- bzw. Snowboard fahren, beim Kochen und bei den Hüttenabenden kam der Spaß an erster Stelle. Auch eine Nachtwanderung beim Jugendlager konnte dem ein oder anderen zwar etwas den Schlaf rauben jedoch waren beim Hüttenabend Angst und Schrecken schon wieder vergessen.





Wollt ihr sehen wie Spaß auf dem Schönhof aussieht?! Dann geht auf unsere **Facebook-Seite** und schaut unser **Video** vom Lager an!

In der nächsten Saison wird es eine Änderung geben. Es wird nur noch ein Lager geben, wobei dabei nicht mehr zwischen Kinder- und Jugendlager unterschieden wird. Dafür wird es vier Tage von Dienstag bis Freitag andauern, was mehr Ski- und Snowboard fahren bedeutet und ein Hüttenabend mehr! Habt ihr darauf Lust? Dann meldet euch gleich wieder an!

Wir bedanken uns für ein super Lager 2017 und freuen uns auf ein mindestens gleichgutes Lager 2018 mit euch!









